

# Gremios esperaban más anuncios para la región en la cuenta pública

Aun así, valoraron que el Presidente Gabriel Boric haya decidido comenzar con las reuniones para el Arica 100, por lo que dirigentes esperan confiados en que iniciativas contempladas en este plan se materialicen.

**María José Collado Rojas**  
marijose.collado@estrellaarica.cl

Paranacota. No podemos esperar que nos vengan a hacer las cosas, debemos ser gestores de nuestro desarrollo, por eso hacemos el llamado a nuestras autoridades a que se impulsen las obras pensado en el futuro de nuestra gente y región". Destacó que el Presidente reconociera que el crecimiento económico es fundamental para el desarrollo y crecimiento del país.

El presidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Ricardo Peña Jones, expresó respecto al discurso presidencial que "hay muy poco que decir en relación a nuestra región, quizás lo más destacado es que se comprometió a que en los próximos días se realizará la primera sesión de la Comisión Asesora Presidencial Arica 100, pero solo eso para una región que calificó como postergada por muchos años".

**LLAMADO A LA ACCIÓN**  
Para el presidente de la Asociación de Industriales de Arica (Asinda), Daniel Navarro, si bien hay buenas intenciones del gobier-

## LLAMADO A LA ACCIÓN

Para el presidente de la Asociación de Industriales de Arica (Asinda), Daniel Navarro, si bien hay buenas intenciones del gobier-

llamados a gestionar el impulso que requiere Arica y Parinacota. No podemos esperar que nos vengan a hacer las cosas, debemos ser gestores de nuestro desarrollo, por eso hacemos el llamado a nuestras autoridades a que se impulsen las obras pensado en el futuro de nuestra gente y región".

Destacó que el Presidente reconociera que el crecimiento económico es fundamental para el desarrollo y crecimiento del país. "Pero queda mucho por hacer. Tal como lo mencionó en su cuenta, llevamos más de una década con una economía estancada, donde echamos de menos el anuncio de medidas concretas para reactivar nuestro sector, como una reforma en los permisos sectoriales, con énfasis en la institucionalidad ambiental y en el Consejo de Monumentos Nacionales, para así desturar los proyectos que siguen en trámite que generarán trabajo y desarrollo".

GREMIOS ANHELAR QUE LO DICHO POR EL PRESIDENTE NO QUEDA SOLO EN UN DISCURSO.

de. Sin embargo, igual es acción, que si se traduce en un trabajo serio y responsable, bienvenido sea".

## DECEPCIÓN

A juicio del director de la Cámara de Turismo, Ricardo Jorquera, la última cuenta pública del Presidente Gabriel Boric no contó con grandes anuncios, más que avanzar concretamente con Arica 100.

"Lamentablemente ve mos con bastante pesimismo todas las cuentas p blicas, porque creemos muy poco en ellas, menos si ning n Presidente ha atacado directamente el turismo para Arica. No hay ning n avance en el rea y eso nos duele mucho", coment.

Respecto a la materialización del Plan Arica 100 sostuvo que "es un plan maravilloso, pero tiene retrasos, no se ha avanzado, por lo que para nosotros es solo un anuncio, queda ver la ejecución y si se llevará a cabo. Eso es lo que nos preocupa bastante en el área del turismo, y lamentablemente no es solo en este gobierno, sino que ha sido en todos que pasa exactamente lo mismo", finalizó.